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月　　日 曜 時　間 順番 氏　　　名 議 席

10:00 １ 長 浜 信 夫 ３

２ 仲 嶺 忠 師 ９

３ 石 垣 三 雄 １３

４ 大 石 行 英 ２２

10:00 １ 宮 良 操 １５

２ 石 垣 亨 １９

３ 内 野 篤 ５

４ 箕 底 用 一 ８

10:00 １ 我喜屋 隆次 ６

２ 仲 間 均 ２０

３ 石 垣 涼 子 １１

４ 松 川 秀 盛 １６

10:00 １ 平 良 秀 之 １０

２ 上 門 孝 子 １２

３ 砥 板 芳 行 ７

6月20日 （水）

6月21日 （木）

6月19日 （火）

一般質問の日程表

6月18日 （月）

平成２４年 第５回 石垣市議会（定例会）



順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、市情報公開について

　（１）教科書採択問題で、情報公開条例に違反した教育長の見解と説明及
　　　 び市長の見解を求めます

２、市スポーツ振興基本計画について

　（１）本計画をどう取り組まれ、達成率はいかほどなのか、現状説明を求め
　　　 ます

３、離島住民割引運賃利用の簡素化について

　（１）身体障がい者や小児運賃の搭乗後の還付制度を廃止し、購入当初か
　　　 らの運賃低減化を求めますがどのようにお考えか

４、非婚者の寡婦控除適用について

　（１）非婚母子家庭に寡婦控除のみなし適用を求めますが見解を

５、 インフルエンザ予防接種の助成について

　（１）乳幼児、児童、生徒のインフルエンザ予防接種希望者にワクチン接種
　　　 助成を出来ないのかどうか答弁を求めます

１、建設行政について

　（１）市道整備について

　　①新栄町横６号線について

　　②浜崎町２号線について

２、水産行政について

　（１）新栄町船揚場整備について

　　①事業計画概要について

３、公用車使用状況について

　（１）石垣市公用車管理規程について

４、石垣市職員の選挙運動について

　（１）候補者や後援会主催の集会等への呼びかけについて

１、尖閣諸島問題について

　（１）東京都の尖閣諸島購入の目的とねらいについてどう認識されているか

　（２）八重山の漁民による尖閣諸島周辺海域の漁業及び隣国漁民とのトラ
　　　 ブルの実態について

　（３）尖閣諸島海域を含む漁業者の安全操業の確保のために何が求めら
　　　 れているか
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長 浜 信 夫 君31

92

石 垣 三 雄 君133

仲 嶺 忠 師 君

１



順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、小・中・高の吹奏楽コンクール、マーチングバンドコンクール、県大会の

　　石垣開催について

　（１）石垣開催の意義について

　（２）県大会開催の実情と今後の石垣市への誘致へ向けての具体的な取り

　　　 組みについて

２、石垣市視聴覚ライブラリー運営の活性化について

　（１）元琉米文化会館より移譲されたレコード・映画等の積極的な活用につ

　　　 いて

３、若者の音楽活動の拠点となる場所の確保について

　（１）音楽活動における練習場所の不足が言われている（旧万世館）も含め

　　　 て存分に練習できる場所の確保が必要であると思うが、どうか

４、石垣市における危険家屋の対応について

　（１）危険家屋における生活弱者の実情と今後の具体的な対応について

１、沖縄県振興特別推進交付金事業について

　（１）具体的内容と進捗状況について

２、畜産行政について

　（１）堆肥センター運営について

　（２）食肉センター運営について

　　①負債の処理について

　（３）食肉センター建設について

　（４）（株）八重山食肉センター組織の取扱いについて

　（５）一括交付金事業の内容について

　（６）石垣島和牛改良組合の補助金について

３、農業行政について

　（１）サトウキビ増産への支援について

　　①プリンスベイト剤への助成について

　　　（一括交付金事業での対応について）

　　②サトウキビ農家への資金繰り支援について

４、プロパー制度について

　（１）プロパー制度の各自治公民館への業務委託について

　（２）防犯灯委託と財源委託との併用について

５、尖閣問題について

　（１）議決（市議会）との整合性について

６、教育行政について

　（１）博物館建設について

宮 良 操 君155

4 22 大 石 行 英 君

２



順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、都市計画行政のあり方について

　（１）開発行為等の手続きについて

　（２）南大浜地区について

　（３）冠水対策について

２、市長のマニフェスト達成率について

３、観光行政について

　（１）現状をどう認識するか

　（２）今後の取り組みと対策について

１、観光行政について

　（１）沖縄県特別推進交付金事業について

　　①県に提出した事業の詳細（観光関連）について

　（２）石垣市観光白書発行について

　　①発行に向けた現在の取り組みについて

２、環境行政について

　（１）資源ごみについて

　　①現在、資源ごみの分別は何種類なのか

　　②売り払い方法及び売り払い先、金額　（種類別）について

　（２）最終処分場の延命化方法について

　　①延命化に向けた取り組みについて

　　②埋め立て処分ごみの内訳について

　（３）最終処分場業務委託について

　　①契約の方法はどのように行われているのか

　（４）漂着ごみについて

　　①現在の処分方法はどのように行われているのか

　　②今後の方向性について

　（５）ごみ分別の細分化への取り組みについて

３、人材育成について

　（１）石垣市青年団協議会事務所確保について

　　①活動の拠点である事務所確保に向けた取り組みについて

石 垣 亨 君196

内 野 篤 君7 5

３



順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、石垣島トライアスロン大会について

　（１）申し込みはインターネットエントリーのみ、先着順選考方式で行われま
　　　 したが、応募締め切りは何時間で締め切ったのか

　（２）総定員のうち、市民枠の定員はどれくらいなのか

２、星空学びの部屋事業について

３、自然エネルギー促進事業について

４、石垣空港跡地利用事業化調査事業について

５、農振除外総合見直しについて

　（１）個人申請・集落申請のうち、何件受理されたのか

　（２）異議申し立て件数は何件なのか

　（３）審査のあり方は適切だったのか

　（４）市長の施政方針と今回の農振除外の整合性は取れているのか

１、観光行政について

　（１）外国からの観光客対策について

２、教育行政について

　（１）中学校の武道・ダンス必修化について

　（２）小学校防災について

３、庁舎内の売店について

　（１）売店のあり方について

４、市営団地について

　（１）応募資格について

１、農振除外問題について

　（１）農振除外の５要件について

　（２）今回の農振除外はすべて５要件を満たしているのか

　（３）５要件を満たしていなくても農振除外は可能か

　（４）農振除外件数は適正と思われるか

　（５）市農振促進協議会との整合性について

　（６）農水部長の「大変いやらしいことだ」発言の真意について

　（７）中山市長の農振除外に対するスタンスについて

２、ゴルフ場建設について

　（１）これまでの進捗状況について

　（２）今後の見通しについて

箕 底 用 一 君88

10 20 仲 間 均 君

我喜屋隆次 君69

４



３、尖閣諸島問題について

　（１）東京都が尖閣諸島を買い取ることについての市長の見解について

　（２）これまでの市長の発言の事実関係について

　（３）尖閣諸島を保全するための懸案事項について

４、憲法改正について

　（１）尖閣諸島の領土問題と憲法問題の見解について

　（２）尖閣諸島が不法占拠された場合の現状認識と危機感について

１、福祉行政について

　（１）現在策定中の地域福祉計画について

　　①取り組み内容及び進捗状況について

　　②本市の地域福祉における現状と課題等について

２、健康行政について

　（１）本市の医療環境を踏まえて、医療費を抑えるための具体的な取り組み
　　　 について

　（２）今回、食育推進計画（あやぱにプラン）が策定されたが、本市の現状と

　　　 課題について伺う

３、児童福祉行政について

　（１）今回、一括交付金を利用して児童・障がい者・高齢者・福祉避難所等
　　　 の複合型施設整備事業があげられているが、その具体的な事業内容
　　　 について

１、農業行政について

　（１）今回の農振見直しの申請された件数と面積について

　（２）除外された件数と面積と場所（種別）について

　（３）申請件数と許可件数との比率について

　（４）今回の総合見直しは適切と思われるのか

　（５）農振法の見直し作業について

　（６）申請者に対しての行政の対応について

１、がん・難病者に対する支援について

　（１）本市における沖縄振興特別推進交付金事業に掲げる離島医療充実
　　　 事業の内容と具体的な計画について

　（２）沖縄県による離島のがん患者・難病者への具体的な支援策の進捗状
　　　 況について

２、土砂崩れ防止対策フォレストベンチ工法の活用について

　　（１）土砂崩れ防止対策としての本市の取り組みについて

石 垣 涼 子 君1111

1612

平 良 秀 之 君1013

松 川 秀 盛 君
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　（２）土砂崩れ防止対策後の人工物と景観について

３、地域ブランドの育成と取り組みについて

　（１）新食肉センターにおけるＨＡＣＣＰ（ハサップ）対応型の施設の目的と
　　　 海外向け出荷の取り組みについて

　（２）海外商標登録への取り組みと戦略について

１、沖縄振興一括交付金の有効活用について

　（１）補正予算に計上されている交付金事業の各分野ごとの主な事業内容
　　　 の説明及び実施時期について

２、新空港供用開始に伴うコンテナ搭載輸送可能な中型機７６７の就航につ
　　いて

１、入札制度について

　（１）石垣市発注公共工事の入札制度について、以下の事項に対する建
　　　 設業者から改善を指摘されているが当局の見解について

　　①入札制度について

　　②予定価格事前公表制度の改善について

　　③入札執行のあり方の改善について

　　④業者ランク付けの基準について

　　⑤指名基準について

２、観光行政について

　（１）石垣市で映画やドラマ撮影の窓口となっているフィルムオフィス石垣
　　　 の現在の運営体制及び今後のあり方について

　（２）クルーズ船乗客の中心市街地までの輸送及び誘導について

砥 板 芳 行 君715

上 門 孝 子 君1214

６


